

CRONOLOGÍA DE BARRIOS EN LUCHA

Parte de la info extraída de <https://barriosenlucha.wordpress.com/>

- Finales de los noventa: "La Sevilla Que Queremos", antecedente directo.
- 2001-2004: Primera etapa de coordinación de Barrios en Lucha, con el Pumarejo, Su Eminencia, Cerro del Águila, Polígono Sur, Aeropuerto Viejo, y también la participación de Casas Viejas y Parque Alcosa.
- 2004-2007: La Liga de inquilinos, colectivo por la Vivienda Digna que se reunía en San Bernardo, que sería el germen posterior de la segunda etapa de Barrios en Lucha.
- 2008: Semana de Lucha Social. Acciones con asociaciones de barrios (La Plaza en Begoña, Pumarejo, etc.). Ocupación de Fábrica de Sombreros.
- 2008-2011: Última etapa.

2008

- Lo componían Bachillera, Retiro Obrero, San Bernardo, Fábrica de Sombreros, Liga de Inquilinos, Pumarejo.
- Comienza con una acampada en la puerta del ayuntamiento de Sevilla, coincidiendo, entre otras cuestiones, con el enfrentamiento de las vecinas de San Bernardo 52 con el Ayuntamiento (entonces de IU) a cuento, entre otras cosas, de su negativa a regularizar la situación de Antonio Buenavida y Carmen Portal. (Hay un cartel en la web de BeL que anuncia concentración del 27 al 29 de Marzo de 2009 en Plaza Nueva. Están ya también como convocantes Alcosa, Puerta Carmona, Jesús, María y José y Triana (había vecinos a título individual de Triana, de lo que quedó de la lucha por los corrales de vecinos: <https://barriosenlucha.wordpress.com/category/memoria-de-la-lucha/acampada-en-plaza-nueva-27-29-marzo-09/>)

2009

- Jornadas de Urbanismo Crítico.
- Se incorporan a BeL el Huerto del Rey Moro, AAVV El Triángulo, Begoña, la FEA de Alcosa, Pro-Parque Tamargullí, Miraflores, Pol. Sur, ODS, Padre Pío, Gente de La Revuelta, Su Eminencia... De forma testimonial participó en un par de reuniones gente de la AVV Triana Norte, AVV de Parqueflores y también hicimos cosas con la AVV Andalucía de San Diego.
- Jornadas sobre vivienda. Se presenta el documental "La Ley del Ladrillo" con la presencia de Ada Colau, Ramón Fernández Durán presenta su libro *El Tsunami urbanizador español y mundial* y se proyecta el documental sobre San Bernardo 52 "Las abuelas ocupas".

2010

- Asambleas mensuales por barrios: Padre Pío, San Jerónimo, San Diego, San Bernardo, El Triángulo, etc.
- Se lanza campaña de difusión y comunicación, se renueva la web, se realizan resúmenes de prensa quincenales...
- Se impulsa la Semana de Lucha Social (SLS) 2010 con la colaboración de muchos otros colectivos políticos y sindicales de la ciudad.

2011

- Jornadas de Barrios en Lucha del 10-11-12 de Febrero. Presentación Documental "Nuevos vecinos en la Plaza". Charla sobre "Segregación y marginalidad Social" y jornada de debate con colectivos de la ciudad en torno a tres mesas: derecho a la vivienda, convivencia y participación, gestión de lo público.
- SLS 2011 junto con colectivos sociales y políticos de la ciudad. Acciones en torno a diversos temas: Presentación en Banco de España, Flo 6x8; "Queremos Curro" SAT; Ocupación Consejería Vivienda; Acción Top-Manta Nervión Plaza (...). Manifestación del 15M que desborda lo acontecido hasta ese momento.
- Se promueve desde las personas que participan en BeL la conformación de Asambleas de Barrio y de la coordinadora de Barrios y Pueblos del 15M. Se convocan las asambleas iniciales en cada distrito, se pone en marcha la coordinadora y se empieza a trabajar, desde esos espacios, en las luchas concretas de cada barrio y en la conformación de los PIVE.
- 11 de agosto de 2015, última entrada en el blog. Disolución de BeL.